



## Le Département engagé contre la précarité énergétique

*Pour aider les personnes en difficulté à régler loyer et factures ou pour entrer dans un logement, le Département a créé le Fonds de Solidarité pour le Logement (FSL), abondé par plusieurs acteurs dont EDF à hauteur de 175 000 euros par an. Ces aides s'adressent à toute personne ou famille éprouvant des difficultés particulières, en raison de l'inadaptation de ses ressources ou de ses conditions d'existence et ne pouvant bénéficier d'autres dispositifs.*

Dans le cadre de la politique de l'habitat et du logement, et de développement durable, le Conseil départemental a souhaité aller plus loin dans sa lutte contre la précarité énergétique.

En effet, afin de sensibiliser aux économies d'énergies, le Conseil départemental a initié dernièrement l'ouverture d'un appartement pédagogique permettant aux publics en situation de précarité d'apprendre les bonnes pratiques, plus particulièrement les éco-gestes. Cet appartement éphémère, situé actuellement à Amboise, se déplace en fonction des programmes de réhabilitation qui ont lieu dans le département.

Toujours dans le but de renforcer les actions de terrain, le Conseil départemental a également mis en place un réseau de « référents précarité énergétique » implantés dans les différentes Maisons Départementales de la Solidarité. Ces référents précarité énergétique forment un groupe constitué de travailleurs sociaux volontaires (assistantes de service social et conseillères en économie sociale familiale) intéressés par la thématique, qui souhaitent s'impliquer afin de favoriser le repérage et le traitement de situations de mal-logement.

### Quelques chiffres :

En 2015, 518 personnes ont bénéficié de conseils lors des visites organisées  
De septembre 2016 à octobre 2017 : 289 personnes sont venues à l'appartement pédagogique, situé alors au Sanitas.

## Contact presse

Anaïs Béchu – [abechu@departement-touraine.fr](mailto:abechu@departement-touraine.fr)  
06.30.80.15.06 – 02.47.31.49.47